

# Kinder dürfen nein sagen! Präventionsbroschüre für Kitas und Schulen

02. März 2016

## Schutz vor allen Formen von Gewalt ist auch eine Aufgabe von Kindertageseinrichtungen und Schulen



Mit dem Heft „Kinder dürfen nein sagen!“ in leichter Sprache leisten der Deutsche Caritasverband, der KTK-Bundesverband und der CBP einen Beitrag zum Schutz vor Gewalt und Übergriffen. Eine Arbeitsgruppe aus den Verbänden in Kooperation mit dem Caritasverband Freiburg Stadt hat das Heft auf der Grundlage von „Niemand darf mir weh tun“ des CBP erarbeitet. Zielgruppe sind Fachkräfte in Kindertageseinrichtungen und Frühförderstellen sowie Eltern und Lehrer(-innen).

Kinder vor Gewalt schützen: Infos in leichter Sprache für Kinder, Eltern, Erzieherinnen und Lehrerinnen  
Herausgegeben vom Bundesfachverband Caritas Behindertenhilfe und Psychiatrie e.V. (CBP), Deutscher Caritasverband e.V. (DCV) und KTK-Bundesverband e.V.

2015, 15 Seiten

€ 1,00, ab 10 Exemplaren 0,50 €, zzgl. Versandkosten

[Hier geht es zur Bestellung](#)

- [Mail](#)
  
- [Broschüre](#)
- [Gesundheit](#)
- [Gewaltschutz](#)
- [Kinderrechte](#)
- [Prävention](#)
- [Selbstbewusstsein](#)